

Dans le cadre des élections européennes
la Cimade vous invite à
une soirée débat sur le thème

Liberté de circuler : un droit pour tous ?

Si quitter son pays est inscrit dans
les droits de l'homme,
entrer dans un autre que le sien ne l'est pas.

L'immigration interroge ce qu'implique
la liberté de circuler,
au niveau européen et mondial,
au plan politique, économique et social.

Mardi 15 avril à 20h

**Maison des associations
1, place des orphelins - Strasbourg**

Avec **Catherine Gauthier**
*Maître de conférence en droit public
à l'université Montesquieu-Bordeaux IV*

Avec **Catherine Trautmann (PSE)** et **Rui Tavares (Vert)**
Députés européens

animée par **Gipsy Beley**
Chargée des questions européennes à la Cimade

Entrée libre